

Cuba: Historia y Naturaleza

9 días desde 1.270 eur. + tax.



Este programa realiza un recorrido por 2 de las primeras Villas fundadas en Cuba, San Cristóbal de La Habana (1519) y Santísima Trinidad (1514), así como de la ciudad de Cienfuegos, ofreciendo los detalles Históricos y Culturales de estas ciudades, también nos deja contemplar la autenticidad del macizo montañoso de Topes de Collantes, indescriptible por la grandeza de su flora y fauna.

ITINEARARIO: Posibilidad de acomodar el itinerario de forma totalmente personalizada

Día 1 **España/La Habana**

Salida en vuelo de línea regular. Llegada a La Habana y traslado privado al hotel seleccionado, según categoría, llegada al Hotel. Cóctel de Bienvenida en el Lobby bar del Hotel. Alojamiento.

Día 2 **La Habana**

Media pensión. Por la mañana visita panorámica de la Habana Vieja y Moderna, con guía especializado de habla hispana, el cual incluye: Paseo por la zona del Capitolio Nacional, Parque Central, Restaurante – Bar “Floridita”, antiguo Palacio Presidencial, hoy Museo de la Revolución. Traslado hasta el casco histórico, para realizar visita a la Habana Vieja, declarado patrimonio cultural de la Humanidad por la UNESCO. Recorrido por las cuatro Plazas, la Plaza San Francisco de Asís, la Plaza Vieja, la Plaza de las Armas, el Museo la ciudad Capitanes Generales (sin entrada al recinto), la Bodeguita del medio y la Plaza de la Catedral. Almuerzo en el Restaurante La Divina Pastora o similar, a la llegada Cóctel de Bienvenida típico de la casa. Tiempo Libre en el Mercadillo de Artesanía. Regreso al Hotel. Noche libre.

Día 3 **La Habana**

Desayuno. Día libre para el disfrute de la ciudad o realizar una excursión opcional. Le proponemos que realice la excusión opcional: viñales (precio: 55 CUC), en ella se visita Pinar del Río, la provincia más occidental de Cuba, donde se cultiva el mejor tabaco del mundo. Paisajes fascinantes con estrechos valles de Palmas Reales (árbol nacional) y excelentes plantaciones de tabaco. Panorámica de la ciudad de Pinar del Río. Paseo por el Parque Nacional Valle de Viñales, declarado paisaje Cultural Protegido por la UNESCO y Monumento Nacional Natural, que se destaca por la belleza de sus mogotes y de numerosas cuevas de gran interés, visita al Mural de la Prehistoria (pinturas rupestres reproducidas sobre rocas de las más antiguas de la Isla). Visita a La Cueva del Indio, con paseo en bote por su río subterráneo. Regreso al hotel en La Habana.

Día 4 **La Habana/Guamá/Cienfuegos/Trinidad**

Media pensión. Salida de la Habana hacia la Ciénega de Zapata, breve parada en la finca Turística Fiesta Campesina, Visita al criadero de cocodrilos, viaje en Lanchas rápida por la Laguna del Tesoro para visitar el centro turístico Guamá, vista a la Aldea Taina, réplica exacta de un asentamiento aborigen cubano, regreso y Almuerzo en Caleta Buena, hermosa caleta bañada con las cristalinas aguas del Mar Caribe con interesantes piscinas naturales y hermoso paisaje. Continuación del recorrido hasta la ciudad de Cienfuegos, visita panorámica por la ciudad, salida para Trinidad. Llegada y alojamiento en el Hotel Brisas Trinidad del Mar, estancia en régimen de Todo Incluido.

Cuba: Historia y Naturaleza

9 días desde 1.270 eur. + tax.



Día 5 **Trinidad**

Estancia en régimen de todo incluido. Visita de la ciudad de Trinidad, una de las primeras villas fundadas en Cuba por los españoles a principios del siglo XVI, declaradas por la UNESCO Patrimonio Cultural de la Humanidad. Constituye una reliquia por la conservación de sus casas y calles. Visita a la Iglesia Parroquial Mayor de la Santísima Trinidad, con uno de los más lujosos altares que existen en Cuba, ornamentado con piedras preciosas del país y poseedor de imágenes creadas hace 300 años, visita a la Plaza Mayor, rodeada con notables residencias como el Palacio del Conde Brunet, actual Museo Romántico. Degustación del trago típico en la Canchanchara. Almuerzo en el restaurante Manaca Iznaga. Después del almuerzo Visita al Valle de los Ingenio lugar donde se asentaban más de 40 ingenios de fabricación de Azúcar operados por negros esclavos. Tiempo libre para el disfrute de la torre de Iznaga, donde se puede disfrutar de la belleza del Valle. Tiempo libre en la ciudad. Regreso al Hotel. Estancia en régimen de Todo Incluido.

Día 6 **Trinidad/Topes De Collantes**

Pensión completa. Salida hacia Topes de Collantes, paraíso natural a 800 metros sobre el nivel del mar, ubicado en el corazón de la Sierra del Escambray. Llegada y traslado en camión serrano 6x6 hasta el Parque Guanayara. Visita panorámica a la comunidad de montaña Cuatro Vientos. Recorrido hasta Charco Azul, caminata hasta el salto de agua El Rocío, aventura a través del río, tiempo para baño en la poceta El Venado. Almuerzo en Casa de la Gallega, breve descanso. Traslado a Topes de Collantes. Alojamiento en el Hotel Los Helechos. Cena.

Día 7 **Topes de Collantes**

Desayuno. Caminata hasta el Parque Codina, disfrutando de su atractiva naturaleza, intercambio con campesinos de la zona. Almuerzo en la Hacienda Codina. Después del almuerzo recorrido por el sendero interpretativo Encantos de Codina. Llegada a Tope y Alojamiento en el Hotel Los Helechos. Cena.

Día 8 **Topes de Collantes /Santa Clara/La Habana/España**

Media pensión. Salida para Santa Clara, pasando por varios poblados montañosos de la zona, visita al mausoleo del Ché y de sus compañeros caídos en combate en Bolivia, visita al Tren Blindado, visita al Parque Leoncio Vidal de la ciudad de Santa Clara y Almuerzo en el Hotel Los Caneyes. Después del Almuerzo salida hacia el aeropuerto de La Habana

Día 9 **España**

Llegada.

Fin del viaje y de nuestros servicios

Posibilidad de acomodar el itinerario de forma totalmente personalizada

Cuba: Historia y Naturaleza

9 días desde 1.270 eur. + tax.



Servicios incluidos

- Vuelo en línea regular, clase turista (reservas en clases especiales)
- Alojamiento y desayuno. 5 almuerzos, 1 cena (bebidas no incluidas)
- Traslados en servicio privado
- Visitas y excursiones con guía privado especializado de habla castellana durante todo el programa.
- Extensión Varadero/Cayos: Alojamiento en régimen de Todo Incluido. Traslados privados, excepto en los Cayos en servicio regular
- Seguro de Viaje.

Le interesa saber

- Tasa de salida del país (CUC 25 ≈ USD 27) que se pagará a la salida en el aeropuerto.
- Visado: No incluido. Precio: 25 euros.
- Consultar sup. otras clases y otras ciudades de salida consultar. Condiciones y precios especiales según hotel.
- Consultar precios a partir de 22 de diciembre

Hoteles previstos

- La Habana: Telégrafo/4*(AD)
- Trinidad: Brisas Trinidad del Mar/5*(TI)
- Tope de Collantes: Los Helechos/3*(MP)

Posibilidad de acomodar el itinerario de forma totalmente personalizada